

Comunistas rusos patentizan apoyo a Cuba (+Foto)



Ambas partes se congratularon con el encuentro porque refuerza la amistad entre los dos partidos y gobiernos. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 oct (RHC) El presidente del Partido Comunista de la Federación Rusa (PCFR), Guennadi Ziuganov, al recibir este lunes en Moscú al líder del Parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández, destacó el apoyo de esa agrupación a la mayor isla de las Antillas.

Igualmente, destacó que un grupo de diputados de la facción comunista fueron los promotores de la Conferencia Parlamentaria Rusia-América Latina, que tan exitosamente se desarrolló en la ciudad moscovita.

Por su parte, Lazo Hernández agradeció el encuentro, y le transmitió a Ziuganov saludos del general de Ejército, Raúl Castro Ruz, del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel y del primer ministro Manuel Marrero Cruz.

Foto tomada de Prensa Latina

Manifestó que la Conferencia brindó la posibilidad de revisar algunos aspectos de las relaciones económico-comerciales con Rusia, así como seguir de cerca el cumplimiento de los acuerdos entre ambos países.

El también presidente del Consejo de Estado de Cuba reconoció el constante apoyo de la dirección del PCFR, y explicó que se había logrado avanzar en el reordenamiento del crédito estatal.

“La situación es muy compleja y difícil en el plano económico, porque el imperialismo estadounidense lleva a cabo una ofensiva con el objetivo de asfixiarnos y terminar con la Revolución cubana, pero no nos dejaremos vencer. Fidel Castro y la historia nos enseñaron a vencer”, recalcó.

Finalmente, Ziuganov prometió trabajar en función de que se cumplan los acuerdos y compromisos contraídos entre las dos naciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335667-comunistas-rusos-patentizan-apoyo-a-cuba-foto>



Radio Habana Cuba